

29 oct 2021 -21:15

Appartient à Conseil des ministres du 29 octobre 2021

Régie des bâtiments : lancement d'un marché public pour la désignation d'auditeurs énergétiques

Sur proposition du secrétaire d'État chargé de la Régie des bâtiments Mathieu Michel, le Conseil des ministres a marqué son accord sur le lancement d'un marché public relatif à la désignation d'auditeurs énergétiques.

Dans l'objectif d'améliorer les performances énergétiques des bâtiments qu'elle gère, la Régie des bâtiments va désigner des auditeurs externes, qui seront chargés de réaliser des audits énergétiques devant permettre ensuite l'exécution de travaux de rénovation énergétique de ces bâtiments.

Sur un horizon de 4 ans, la moitié du parc immobilier géré par la Régie des bâtiments sera audité.

Ces audits sont une étape cruciale dans la perspective de l'atteinte des objectifs PNEC.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Mathieu Michel, secrétaire d'État à la Digitalisation, chargé de la Simplification administrative, de la Protection de la vie privée et de la Régie des bâtiments
Rue des Petits Carmes, 15 - 5e étage
1000 Bruxelles
Belgique
+ 32 2 501 03 27
<https://michel.belgium.be>
info@michel.fed.be

Koen Peumans
Porte-parole
+32 473 81 11 06
koen.peumans@michel.fed.be